

SSV-Mädels im Ladies Junior Team

Verein Mit Lehrgangsangebot fit gemacht

Klingenthal/Geyer. Das Weltcupspringen am 22. November auf der Vogtlandschanze in Klingenthal bot die perfekte Kulisse für einen besonderen Höhe-

punkt. Seit zwei Jahren hat der Skiverband begonnen mit dem Ladies Junior Team in der Nachwuchsarbeit im Damenskispringen deutschlandweit Maßstäbe

zu setzen. Ziel ist es, junge talentierte Mädels in den Altersklassen 12 und 13 durch Materialunterstützung und erweitertem Lehrgangsangebot fit zu machen

für die höhere Wettkampfebene in Deutschland und auf internationalem Parkett. Dass dieses Konzept aufgeht, zeigen zum Beispiel Henriette Krauß, Arantxa Lancho und Selina Freitag, die als erste in diesem Team waren und in ihren Altersklassen in deutschlandweit vorn dabei sind. „Nun rücken auch zwei Sportlerinnen vom SSV Geyer nach“, betont SSV-Präsident Jens Anders und informiert weiter: Anni Bartl und Angelina Anders erhielten im Rahmen des Weltcups vor den vielen tausend Zuschauern ihre Berufungsurkunde und ein großes Ausstattungspaket vom Präsident des Skiverbandes Sachsen, Heiko Krauß.

Ebenfalls aufgenommen wurde Emilie Franke vom WSC Erzgebirge Oberwiesenthal. Damit sind momentan acht Mädchen im Ladies Junior Team, das von Henry Glass und Anett Weiß betreut wird. Der SSV Geyer wünscht allen für die Zukunft viel Erfolg.



Foto: SSV

Diese Mädels sind der Stolz des SSV Geyer.

ru/ja